

HEURE: 11H00 – 12H00

LIEU: Salle Delachaux, Bâtiment Proline
rte de la Corniche 10, 1010 Lausanne
& via WebEx

MARDI

5 DÉCEMBRE 2023

COLLOQUE

L'étude HBSC : un instrument de monitoring de la santé et des comportements de santé des jeunes aux niveaux cantonal, national et international

INTERVENANTS

- MARINA DELGRANDE, CO-RESPONSABLE DU SECTEUR RECHERCHE D'ADDICTION SUISSE ET RESPONSABLE DE L'ÉTUDE HBSC POUR LA SUISSE

DESCRIPTIF

Menée à intervalles réguliers depuis plus de 30 ans en Suisse, l'étude internationale multi-thème Health Behaviour in School-aged Children (HBSC) a pour objectifs de relever des données épidémiologiques représentatives sur la santé, le bien-être et les comportements de santé des jeunes de 11 à 15 ans, de comprendre les déterminants sociaux de leur santé et de diffuser ces points de repères statistiques auprès des acteurs de la prévention, de la promotion de la santé et de la santé publique.

Lors de cette présentation, l'accent sera mis sur les résultats de l'étude 2022 pour différents domaines de la santé des jeunes, sur les corrélats des comportements de santé, sur les évolutions au fil du temps et les comparaisons au niveau international.

Recommandé par la Société Suisse des Spécialistes en prévention et santé publique (SPHD) pour la reconnaissance de la formation continue. Participer à la réunion WebEx

[Lien WebEx](#)